

# Séquence 1 Classe 5D TIMBRE ET COULEUR INSTRUMENTALE

VILLARD 24 SEPTEMBRE 2017 19H07

## Martin B. 5°D

Mon orchestre symphonique préféré est celui de Star Wars car il est très vivant et j'ai beaucoup aimé le solo.

## Maxence

Je préfère la musique de Star Wars car il y a plus de percussions que dans la symphonie du nouveau monde

## Alexis 5D

*La musique de star wars m'a beaucoup plus .*

## Paul , 5 D

Je suis d'accord avec Johan et Mado sur leurs propos. C'est vrai que la musique de Star Wars est un peu brutale ! Mais elle est quand même impressionnante n'est-ce pas ?

## Louann 5D

*J'ai trouvé que les percussions sont moins présentes dans la symphonie du nouveau monde contrairement à stars wars.*

*La symphonie du nouveau monde est plus douce car elle a moins de percussions.*

## Mado 5D

J'ai préféré la musique de star wars car le début est très impressionnant et transmet beaucoup d'énergie notamment à travers les cuivres de l'orchestre.

## reponse lea

je sais pas??

## Réponse paul 5D qui me repond

C'est une harpe (j'avoue, J'ai chercher sur Google)  
<https://www.pinterest.fr/pin/307018899578388894/>

## Paul 5D

Non , mon instrument n'est pas une trompette ! ;) La première lettre est un H !  
Bonne chance !

## JOHAN 5eD

Mr Villard est ce que on pourra faire un rythme entier et facile et en même temps très cool en body drums  
S'IL VOUS PLAIT

## réponse Paul

C'est une trompette?

## Mia 5°D

A votre avis combien de temps faut-il pour fabriquer un violon.

## Réponse Ryan : Zoé de boisse

Totalement d' accord !

## Léa 5°D

Quel est la différence entre un orchestre symphonique et un orchestre classique?

Je préfère la symphonie du nouveau monde a Star Wars parce que c'est plus doux

## Léa 5°

La harpe hippocampe est juste magnifique

## 5ed JOHAN

Il y a une grosse différence entre la musique de Star Wars et l'autre. Dans Star Wars, on entend beaucoup plus les cors d'harmonie alors que dans l'autre, on entend plus des instruments assez doux, et pas super forts.

Je préfère Star Wars car c'est plus fort et puissant...

Je vous mets une autre vidéo d'orchestre symphonique qui m'a beaucoup plus:

donc c'est la "flûte enchantée" de Mozart



### La flûte enchantée W.A. Mozart

Orchestre Symphonique Joseph-François-Perrault de Montréal  
Concert Gala de la tournée 2011 Salle Claude-Champagne de l'Université de Montréal  
Direction Musicale Richard Charron  
Enregistrement Jean-Paul Desjardins

YOUTUBE



## Paul5D Reponse devinette Anouk

A mon avis, ton instrument est un trombone à coulisse !

Voici un instrument à deviner ! Bonne chance ! Par rapport aux deux musiques, je préfère largement l'orchestre de Star Wars !

## 5ème D Axel

J'adore la musique de Star Wars car elle est très jolie. Par contre j'aime moins la musique du nouveau monde d'une parce que je ne la connais pas et de deux car je ne l'aime pas !

## réponse Johan 5D :Zoé de Boisse

Merci pour la chanson. En cm2 nous avons fait avec ma classe cet opéra et c'était très joli !

## réponse Mia :Zoé de Boisse

Non moi je préfère Star Wars

## Mia 5°D

Anouk l'instrument est un trombone

## JOHAN

Je suis tout a fait d'accord avec ce qu'a dit Paul mais il y a aussi quand tous les cors d'harmonie se mettent a jouer c'est aussi très menaçant et fort  
C'est le moment que j'ai le plus aimé dans cette orchestre symphonique!!!

## Zoé DE BOISSE 5°D

je peux vous proposer une autre musique ...

<https://youtu.be/9YE13TSdbd0>

sinon j'ai bien aimé l'orchestre de STAR WARS mais pas celle de l' autre musique

M. Villard est ce que nous pourrions faire une chanson entière de body drum ?

## 5e Johan

Quel instrument ou/et passage avez vous le plus aimé dans la musique de star wars ou/et dans la symphonie du nouveau monde...?

Pour ma part c'est le cor d'harmonie et quand tous les cuivres se sont mis a jouer !!!

Ryan 5'D

J'ai bien aimé la musique de Star War avec tous ces instruments et quand les violons étaient tout seuls...c'était super!!

## Augustin 5D

La musique de star wars m'a plu. c'était beau.

## Margaux 5 D

Dans la seconde video il y a moins de cuivres que dans Star Wars .C'est un plus petit orchestre ,il y a plus de cordes frottées mais moins de percussions .Dans la seconde video le son est bas puis monte d'un seul coup

## Anouk 5°D

Dans cette musique de *Star Wars* il y a beaucoup de cuivres. Cette orchestre symphonique est en demi cercle (comme tous les autres!)  
Voici une photo d'instrument, devinez comment il s'appelle:



## 5D Flavien

J'ai remarqué que le positionnement des instruments étaient en forme d'arc de cercle.

## 5e JOHAN

**réponse pour mia:**

moi, star wars car c'est plus dynamique

mais les 2 sont super en y réfléchissantes bien...

aller voir mon instrument préféré!

## Mia 5°D

J'ai bien aimé la Symphonie du nouveau monde d'Anton Dvorak. Cette musique est plus dynamique que celle de Star Wars. Et vous laquelle avez vous préféré ?

## Ryan 5'D

Je préfère la musique de Star Wars car je l'aime bien et c'est celle que je connais comparée à l'autre

## 5°D Léa

j'ai beaucoup aimé écouter la musique de Star Wars , c'était très intéressant de voir comment étaient disposés les instruments

## PROBLEMATIQUE ET QUESTIONNEMENT

Toutes nos voix ne résonnent pas de la même manière. Elles ont des timbres différents comme tous les instruments qui composent l'orchestre symphonique. En quoi cette diversité de timbres permet-elle de créer des musiques variées et contrastées ?

Vous pouvez poster vos commentaires, vos propositions, vos

impressions personnelles par rapport à ce que nous écoutons durant l'heure de musique...

Il y a beaucoup d'instruments à corde (violons) et énormément de cuivres ( cor d'harmonie).

## **Classe de 5e D**

Jade

J'ai trouvé le cours très intéressant même juste pour notre culture

## **Paul 5D**

Le hautbois en solo dans la musique de Star Wars est très joli ; et le moment où les violons sont seuls est magnifique !

## **Nolhan Mas 5D :Musique de Stars Wars.**

\*\*\*\*\*